

Das NoteEins-Online-Support-Forum

„Aktive Bürgerkultur im Internet“

Wenn der Satz des Pythagoras mit keinem Lexikon der Welt zu übersetzen ist, einem zu „Latein“ lediglich Asterix & Obelix einfällt und „Englisch“ ausschließlich P.Diddy und 50 Cent aus dem Ghetto blaster predigen... dann ist es noch immer nicht zu spät - aber allerhöchste Eisenbahn etwas zu unternehmen...

Online -Hilfe für Mathe, Englisch und Latein

„NoteEins - Schüler helfen Schülern“ bietet dafür ein kostenloses Online-Support-Forum für die Unterrichtsfächer Mathematik, Englisch und Latein an auf der Internetseite www.noteeins.de. Schülerinnen und Schüler von der fünften bis 13. Klasse können hier kostenlos ihre Fragen rund um den Mathematik-, Englisch- und Lateinstoff stellen.

Die Note-Eins-Forum-Moderatoren überprüfen die Frage und veröffentlichen diese anschließend samt kostenloser Antwort online. Dabei bemühen sie sich, alle Fragen noch am selben Tag zu beantworten.

Hinter den Moderatoren verborgen sich ausschließlich schlaue Köpfe aus dem Landkreis Rosenheim. Hierbei handelt es sich beispielsweise um verschiedene Gymnasiasten mit dem jeweiligen Fach als Leistungskurs, Lehramtsstudenten/innen und Referendare. Die Forums-Moderatoren betreuen



Michaela Nitzold, Marketingmitarbeiterin vom Wirtschaftlichen Verband (Dritte von rechts) mit den fünf Note-Eins-Gewinnerpaaren beim Stadt und Landball.

Foto: re

dieses Forum ehrenamtlich und unentgeltlich.

Zur selbstständigen Lösung führen

Ziel des Forums und Aufgabe der Moderatoren ist es, Schülerinnen und Schüler gezielt zur selbstständigen Lösung der jeweiligen Aufgabe anzuleiten und Schulstoff bezogene Diskussionen zu moderieren. Das Forum soll kein Nachhilfersatz sein, sondern den Schülerinnen und Schülern Hilfe zur Selbsthilfe ermöglichen.

Auch Oberbürgermeisterin Gabriele Bauer zeigte sich vom Engagement und Einsatz der Note-Eins-Forum-Moderatoren begeistert und hatte deshalb spontan eine Delegation des NoteEins-Online-Support-

Teams zu sich ins Rathaus eingeladen.

Gabriele Bauer bezeichnet das NoteEins-Forum als „grandiose Idee“ und die Tatsache, dass junge Menschen bereit sind ihr Wissen an andere weiterzugeben als „echte Bürgerkultur“.

Fünf Gewinnerpaare, die sich aufgrund der Initiative in ihren Leistungen besonders steigerten, wurden vom Wirtschaftlichen Verband auf den Stadt- und Landball eingeladen. re